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[2169] 自立支援法「延命」強行 無念 だが負けぬ 障害者ら「私たちの新法 必ず」
①  2010年12月4日 11時8分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１２月４日（土）「しんぶん赤旗」 
自立支援法「延命」強行 
無念 だが負けぬ 
障害者ら「私たちの新法 必ず」 
 
「私たちの新法を実現するぞ！」―。国会閉会日の３日、障害者自立支援法「延命」法
が参院本会議で可決・成立しました。無念の思いで見届けた障害者や家族、関係者ら
は、自立支援法廃止後の新法制定に向けてさらに運動を強することを確認しました。 
 
廃案をめざし、連日国会前で訴え続けた「１０・２９全国大フォーラム実行委員会」。太
田修平事務局長は「私たちは、人間として社会で生きたいという願いや要求を持って、
運動のうねりを大きくしてきました」と話し、新法をつくり障害者の人権が守られる社会
をめざしてより大きなうねりをつくろうと呼びかけました。 
  
日本障害者協議会の藤井克徳常務理事は「私たちには、自立支援法違憲訴訟団が
勝ち取った基本合意と、新法制定を目的に政府内に設置させた総合福祉部会があり
ます」と強調。「私たちの手で本当の新法をつくりましょう｣と訴えました｡ 
  
きょうされんの斎藤なを子副理事長は、「延命」法に対する賛成、反対で障害者団体を
分断する動きがあることにふれ、「私たちの運動を国民一人ひとりに浸透させ、より大
きなものにしていきましょう」と話しました。
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[2168] 自立支援法「延命」を強行 民・自・公・み賛成 共社は反対 参院本会議  
2010年12月4日 11時6分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１２月４日（土）「しんぶん赤旗」 
自立支援法「延命」を強行 
民・自・公・み賛成 日本共産党は反対 
参院本会議 
 
障害者自立支援法を「延命」する法案が３日の参院本会議で民主と自民、公明、みん
なの党などの賛成多数で可決、成立しました。日本共産党と社民党などは反対しまし
た。 
  
これに先立つ参院厚生労働委員会の反対討論で日本共産党の田村智子議員は、自
立支援法訴訟の原告らと政府が結んだ基本合意で、民主党政権が人間としての尊厳
を深く傷つけたと自立支援法に反省を表明したにもかかわらず、「延命」法を強行する
ことを厳しく批判しました。「つなぎ法案」としながら自立支援法の廃止は明記されず、
自立支援法の最大の問題である「応益負担」の現状を変えるものでないと批判。「つ
なぎ」といいながら障害児施設の「一元化」など抜本的改定も盛り込まれていると指
摘。新しい法律の制定めざして検討が行われている障がい者制度改革推進会議の議
論を拘束しかねないとのべました。 
  
法案を国会最終日に提出し、当事者からの意見も聞くことなく、わずかばかりの審議
で採決を強行することは、「私たちのことを私たちぬきでは決めないで」という障害者
の願いを踏みにじるもので断じて許されないと強調しました。 
 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-12-04/2010120401_04_1.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[2167] 心の花を咲かせよう♪  2010年12月4日 7時19分

亀レノン さん  e-mail 

心の花を咲かせよう という歌をご存知でしょうか？ 
今や日本を代表するトップシンガーの仲間入りした、いきものがかりの曲です。 
いきものがかりから連想する曲は、朝ドラ、流行語大賞にも選ばれたゲゲゲの～の主
題歌ありがとうが名曲ですが、この心の花を咲かせようは２年前の高校サッカー選手
権の応援ソングで、高校サッカーの決勝戦国立競技場でいきものがかりが試合前生
でﾐﾆﾗｲﾌﾞをやり、私もメインスタンドで生のいきものがかりの歌を初めて聴き感動しま
した。この曲歌詞・曲共に高校サッカーに非常にマッチし素晴らしい曲です。

[2166] 訂正  2010年12月4日 5時48分

亀レノン さん  e-mail 

最終行 
神戸応援します。を 
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浦和応援します。に訂正致します。失礼しましたm(__)m

[2165] 決戦の朝  2010年12月4日 5時43分

亀レノン さん  e-mail 

いよいよ、Ｊリーグ最終節Ｊ１残留・降格が決まります。 
ＦＣ東京は勝てば自力で残留、引き分けの場合、ヴィッセル神戸が引き分けか負けで
残留。負け引き分けの場合、神戸が勝てばＪ１昇格後初の降格が決まります。そんな
中、試合会場の西京極陸上競技場のアウェー自由席が完売となり、京都にとってホー
ムジャッジされることは免れないだろう。Ｊ２に降格してしまえば、スポンサーの撤退・
集客の減少と、たださえ厳しい経営状態は更に拍車がかかる。この一戦をテレビ中継
しないとは！？京都行く金ないんで放送する浦和×神戸見ながら神戸応援します。

[2163] 風パンチラ  2010年12月3日 21時40分

亀レノン さん  e-mail 

今日は風が強かったから 
女子高生の通学路で 
友達としばらく見てたら、パンチラたくさん拝めたな！ 
黒パン履いてる子が多かったな。 
白、ピンクも多かったけど、水色、灰色と楽しませてもらったよ！

[2162] 今日の天気  2010年12月3日 20時22分

レオン さん  e-mail 

今日は、どんな「悪い天気」になるかと、私は思いました。でも、途中から、晴れて、暑
かったですね。

[2161] 障害者自立支援法改正案、会期末に成立に怒り④  2010年12月3日 20時6
分

レオン さん  e-mail 

これらは、法改正も必要なく、政省令や予算措置で実現できるものばかりです。 
  
障がい者制度改革推進会議で議論された、これらの施策こそ、まず取り組み、実現す
べきです。 
  
そして、なぜ、政権交代前の旧政権下で出されてきた改正法案をベースにした法案を
今、民主党も一緒になって賛成するのか。ここに、本法案の問題の本質があるので
す。 
 
現在、障がい者制度改革推進会議では、様々な議論が行なわれています。 
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その議論こそが、もっとも尊重されるべきです。本法案は、この推進会議での議論を
あまりにも軽視したものであり、受け入れられません。 
 
障がい者制度改革推進会議の議論をしっかりとすすめ、障害者基本法、障害者総合
福祉法、障害者差別禁止法を制定させ、この国で、障害があろうとなかろうと、自分ら
しい生き方ができる社会を実現するべく、全力をあげていきます。 
 
以上をもって、私の反対討論とさせていただきます。 
 
http://mizuhofukushima.blog83.fc2.com/blog-entry-1681.html#more 
 
……コメント抜きに、紹介しました。

[2160] 障害者自立支援法改正案、会期末に成立に怒り③  2010年12月3日 20時4
分

レオン さん  e-mail 

憲法の１３条、１４条、２５条に反しているとして、訴訟まで起こりました。  
  
そして、厚生労働省は、その原告団・弁護団と基本合意文書を交わし、和解しました。 
  
本法案は、そのような動き、基本合意の中味を反映していません。 
 
その極めて問題であった、応益負担についても「百分の十」という規定を残していま
す。なぜ、もっとも問題である、この条文を削減しないのですか。 
  
結局、この法案は、障害者自立支援法の延命策でしかありません。 
 
まずは、障害者制度改革推進会議の総合福祉部会で提言されている「四つの当面の
課題」は、 
  
一、利用者負担の見直し 
  
二、法の対象となる障害範囲の見直し 
  
三、地域での自立した暮らしのための支援の充実 
  
四、新法作成の準備のための予算措置を行なうべきという内容です。

[2159] 障害者自立支援法改正案、会期末に成立に怒り②  2010年12月3日 20時3
分

レオン さん  e-mail 

私は、障害者自立支援法成立の際に、雨が降る中、しみるような寒さの中、 
「私たちのことを私たち抜きで決めないで」と訴えながら、（当事者の皆さんが）国会ま
でデモをしていた日のことを鮮明に思い出します。 
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パスワード  削除番号    

 
本法案についても、連日、多くの障がい当事者や支援者たちが、国会前で反対 
と訴えつづけてきました。 
  
一方で、閣法に対する質問通告がすでに終了しているにもかかわらず、その法案につ
いては審議をせず、突如、反対会派があるにもかかわらず、頭ごなしに議員立法を成
立させるというやり方は、与党民主党のみならず、野党の自民党も共に、国会軽視で
あり、許されないと考えます。 
 
また、現在、障がい者制度改革推進会議の下で、障がい者総合福祉法をつくるため
に議論を重ねています。 
  
このような法案がでてくることは、この障がい者制度改革推進会議の議論を無視する
ものであり、極めて問題だと考えます。 
 
応益負担を打ち出した障害者自立支援法は、障がいが重いほど、社会から支援を受
ける必要があるにもかかわらず、自分の負担が増える制度とは、一体何なのか。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2169 記事削除
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